

# 各支部長 新春のご挨拶



旭川支部 支部長  
堂 下 和 博



網走支部 支部長  
池 田 真 哲

「卯年」を迎えて

皆様には清々しい新年を迎えたことと存じます。旭川支部会員を代表しまして本年もよろしくお願ひいたします。

昨年もコロナウイルスの脅威に振り回され、感染者の高止まりが続く一年となりました。このような状況下において、当支部も独自事業を相次いで中止せざるを得ない状況にありましたが、ようやく8月から業務研修会を本会の支援のもとに、会場とZoomを活用してのオンラインによるハイブリッド方式の研修会を実施し、その後10月と12月にも開催することができました。

ご承知のように、旭川支部は、上川、宗谷、留萌の3つの振興局管内からなるため、遠方の会員は旭川での研修会場に来ることがなかなか難しい状況にありましたが、今年も引き続きハイブリッド方式の研修会を継続的に開催したいと計画しております。

また昨年12月には、例年開催していました支部主催の「忘年交歓会」を、感染予防対策を施しながら3年ぶりに開催したところ、待ち望んでいた多くの会員に出席していただき、新会員を交えての賑やかな親睦交流の場となりました。

すべての支部事業が再開されてはいませんが、状況を勘案しながら徐々にではありますが独自の市民講座をはじめ、以前のような支部活動が不安なく円滑に実施できるよう、支部役員一同取り組んでまいりたいと存じます。

今年は「卯年」。皆様のお仕事が「卯」のように繁栄されますよう、また一層の健康増進となるようご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

全道の会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。

日頃より当支部の活動に対しまして、多大なるご協力を賜り誠に感謝申し上げます。

依然猛威を振るう新型コロナウイルスの影響を受け、コロナ前の生活になかなか戻ることのできない世の中ですが、この不便さにも何とか適応しながら日々過ごしております。

さて、今年度のここまでを振り返ると支部研修会を2回開催し、いずれも対面形式にて行いました。感染防止対策として、いずれも支部会員に講師を務めていただきました。「建設キャリアアップシステム」につきまして、横内会員より北海道会での申請受付の状況や申請手続きの手順を事細かにご説明いただきました。「インボイス制度」については、税理士兼行政書士である竹内先生より、来年10月に控えた制度開始にむけ、我々行政書士が登録すべきかどうかについて説明があり、非常に有益な研修となりました。

また、昨年、一昨年と開催できなかった道東四支部研修会は、当番の十勝支部の皆様のご尽力により無事開催に至り、久しぶりに四支部の皆様にお会いすることができました。来年度は当支部が当番となりますので、四支部の皆様の多数のご参加をお待ちしております。

最後になりますが、全道会員の皆様の今年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げて、新年のご挨拶とさせていただきます。本年もよろしくお願ひいたします。

